



中嶋 秀一
(自民公明クラブ)

灯油の購入に助成する考えは

価格の推移や国の対策を踏まえ 必要に応じて検討する

議員 国からの助成の有無にかかわらず、市で灯油の購入に助成する考えは。

健康福祉部長 世界的に原油高対策を講じるとの報道もあるため、今後の灯油価格の推移、国の補助制度の内容等に踏まえながら、必要に応じて検討したいと考えます。

議員 三木野公園に駐車場、駐輪スペースを造る考えは。

建設部長 都市公園法運用指針に示されている半径約500メートルの徒歩圏内に居住する住民の利用を想定した近隣公園であることや、周辺に整備できる

用地もないことから、現在は駐車場を設置する考えはありません。

一方、駐輪スペースは特段設けていませんが、公園内の支障のない場所に止めて、利用いただいています。



路上駐車対策のため公園に駐車場の整備を

議員 無線式玄関チャイムの整備費助成を、

2級聴覚障害者に限定せず、高齢者等の耳の遠い方にも補助する考

えは。

健康福祉部長 日常生活の便宜を図るために必要な用具を原則1割の自己負担で給付する日常生活用具給付事業の対象者は、障害や難病を持つ方で、給付要件として障害や程度が定められているため、その特定ができないその他の方への助成は難しいと考えます。

議員 事業対象者の自己負担分も、市が負担する考えは。

健康福祉部長 地域生活支援事業に関する条例で市の支給額が定められているため、1割の自己負担にはご理解をいただきたいと考えています。

市が設置したAEDには女性に配慮した工夫がなされているか

傷病者にかぶせる布等を整備し女性に配慮した使用方法を周知する



氣田 量子
(自民公明クラブ)

に配慮したAEDの使用
方法があることを市民に周知していきたいと考えています。

議員 中央病院へ入院する方が入院セットを利用する割合は。

病院事務局長 病衣、肌着、タオル類を組み合わせたプランが約90%、紙おむつプランが約40%の利用です。

議員 料金の割に品質が悪いとの声を聞くが、安くできないか。

病院事務局長 各種プランの料金設定を含め、より利用しやすくなるよう努めます。

議員 ホームページに入院セットが掲載されていないが。

病院事務局長 セット内容や料金等の確認ができるよう、写真を含めて病院ホームページへ速やかに掲載したいと考えています。



中央病院で利用できる入院セット

議員 運転技能向上トレーニングアプリを1日20分、6週間利用することで、自動車運転技能、認知機能、感情状態が向上する実証研究結果が出ている。

交通事故をなくすために、セーフコミュニティ認証市である当市でも導入する考えは。

民生部長 高齢者に限らずドライバーにとって有効と考えられます。今後、他自治体の導入状況を踏まえ、設置の可否と活用を検討していきたいと考えています。